
令和２年度第１回学校評議員会議事録 

 

１  日 時  令和２年６月２４日（水）１４：３５～１５：４０ 

 

２ 場 所  本校 中会議室 

 

３ 本校の学校経営計画 

① 安心安全な学校づくりが最重要であり、いじめがなくて生徒が明るく生活できる学

校を目指す。 

② 意欲のある生徒・学生を確保するための情報の発信に努める。 

③ 学力の向上を図りながら、社会に通用する生徒の育成に努める。 

④ 地域へ貢献できる、ものづくり人材の育成と専攻科の充実を図る。 

⑤ キャリア教育を充実し、特にも今年度の大きな課題である進路指導の充実を図る。 

⑥ 本校の各分野の数値目標を別紙のとおり掲げた。 

 

４ 本校の教育活動の現状と課題 

① 総務部 

新型コロナウイルス感染症の影響で、年度初めの始業式入学式から規模の縮小や

時間短縮を余儀なくされた。また PTA 総会や役員の引継会は中止となった。 

② 教務部 

「確かな学力」を保証するために、授業時間数の確保と C、D、E 評価の数値目標

を達成するために朝学習時間の延長や個別の指導を行う。 

三者面談を通じて、家庭の協力を仰ぎながら学力向上に取り組む。 

「三角比コンペ」を開催して目標を持たせながら数学の学力を身に付けさせる。 

③ 生徒指導部 

昨年度の問題行動は１件、今年度は２件。新型コロナウイルス感染症対策により生

徒会行事が行えず、全校生徒が一同に介する機会がないが落ち着いて生活してい

る。 

スマートフォンを預かっているが、預かり中の破損に備えて保険に加入した。 

生徒手帳を止めて身分証明書のみの発行に変えた。 

スポーツ大会は９月に実施予定。 

④ 進路指導部 

３月の卒業生の進路は、就職者８０％、進学者２０％であった。今年度の希望調査

では、就職希望７５％、進学２５％である。 

⑤ 専攻科 

令和３年度の入学選抜実施計画については資料のとおり。 



５ 意 見 

① 特別な支援を必要とする女子生徒に対して、女性の相談役を決めて生徒に声がけを

行うとよい。 

 

② 黒工の素晴らしい活躍や実績を中学生は知らないと思われるので、HP を改善した方

がよい。併せてユーチューブ用の動画を文化部の生徒に制作させて、地元住民を含め、

広く宣伝した方がよい。 

 

③ Web 面接用のカメラの購入などは、工業クラブを頼ってほしい。学校の外の組織を利

用することを考えて実行してほしい。協力する体制は整っている。 

 

④ 志望する女子生徒を増やすには、さらに女子トイレを増やしたり、女子更衣室を整備

した方がよい。 

 

６ 感 想 

評議員Ａ：授業を参観したが、熱心に取り組んでいる姿が印象的であった。また、授業者

の板書が丁寧であった。進学者の増加に協力したい。 

 

評議員Ｂ：以前と比較すると今の黒工は良くなっている。技術の向上に努めて、地元のた

めに貢献できる人材を育ててほしい。 

 

評議員Ｃ：専攻科の学生の説明が素晴らしかった。地域のために頑張っている姿勢を強く

感じた。 

      黒工を志望する中学生を増やすために、女子生徒用の施設設備の対応をして

ほしい。 

評議員Ｄ：外に対して開かれているタイプの学校の生徒は総じて表情が明るい。 

      黒工の良さを地域に発信するためには、市外・県外の支援者を増やすことが重

要。それが学校や生徒のためになる。 

 

７ 学校長より謝辞 

本日は、お忙しいところを出席してくださり、併せて貴重な意見を伺うことができて

感謝している。学校としてできることは直ちに実行していきたい。今後も本校の発展の

ために御尽力を賜りたい。 

 

 

 


